



## Antrag zum Stadtrat am 18.12.2019

Die Stadt Mainz benutzt seit 1974 das von Arne Jacobson entworfene Rathaus. Nach dem Umzug der Mitarbeiter im November 2019 in das neue Stadthaus in der Großen Bleiche, wird das Rathaus für eine umfassende Sanierung vorbereitet.

### Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten in Absprache mit dem Denkmalamt, der Bauaufsicht, den Fremdenführern und weiteren Ämtern allen interessierten Mainzern einen Besichtigungstermin (z.B. „Tag der offenen Tür“) im alten Rathaus (noch vor der Sanierung) zu ermöglichen.

#### Begründung:

Das Rathaus ist ein einzigartiger Raum in der Stadt. Hier wurde demokratische Gesellschaftsordnung und parlamentarische Bildung jahrzehntelang gelebt. Bevor das Rathaus nun für Jahre umgebaut und modernisiert wird – und damit für die allermeisten Bürger gesperrt sein wird – könnte mit so einer Veranstaltung, einem „Tag der offenen Tür“, den interessierten Bürgern ermöglicht werden, noch einmal einen Blick „hinter die Kulissen“ Ihres „alten“ Rathauses zu werfen.

### Erwin Stufler

(Stadtratsmitglied FREIE WÄHLER Mainz)

**Kontakt:** Telefon: 0172 8112778, Mail: erwin.stufler@t-online.de